

NWZ

Delmenhorst

21.02.

2012

## Uwe Kroll bleibt an IG-Spitze

DELMENHORST/MV – Uwe Kroll bleibt Vorsitzender der Interessengemeinschaft (IG) B 212 neu. Die derzeit 59 Vereinsmitglieder bestätigten ihn während ihrer Jahreshauptversammlung am Dienstagabend im „Lindenhof“ ebenso im Amt wie seinen Stellvertreter Jan Bauscher. Zur Schriftführerin wurde Britt Gadau gewählt, Wolfgang Brandt bleibt Beisitzer und Jürgen Wappler Rechnungsführer. Neben den Wahlen stand ein Bericht über den Bau der A 281 auf der Tagesordnung.

Weil die Interessengemeinschaft auf gute Zusammenarbeit mit anderen Gruppen setzt, waren dazu Hilmar Hagens als Vorsitzender der IG Seehausen-Hasenbüren und Norbert Breeger als Sprecher der Vereinigung der Bürgerinitiativen Obervieland/Huckelriede geladen. Dabei wurde die enge Verzahnung von B 212 und A 281 deutlich. Kroll stellte Übereinstimmungen im augenscheinlich teilweise vergeblichen Bemühen fest, die Bürger in ihren bestehenden Wohngebieten zu entlasten und zu schützen.